



PRESSEMITTEILUNG

Nr.273/GP

31.10.2014

**Huml überreicht Bundesverdienstmedaille an Anneliese Saam -
Bayerns Gesundheitsministerin: Großes ehrenamtliches Engagement
für Mitmenschen**

Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml hat am Freitag in Bamberg die Bundesverdienstmedaille an Anneliese Saam aus Baunach überreicht. Dabei würdigte Huml gemeinsam mit dem Landrat des Landkreises Bamberg, Johann Kalb, das große ehrenamtliche Engagement von Anneliese Saam. Die Ministerin betonte: "Die Verleihung der Verdienstmedaille ist sichtbare Anerkennung und öffentlicher Dank für besondere Verdienste in unserer Gesellschaft. Starke Frauen wie Sie sind ein wichtiges Vorbild. Sie stellen Ihre persönlichen Belange zurück und widmen Ihre Zeit Ihren Mitmenschen und Ehrenämtern."

Anneliese Saam hat sich seit 1990 als Mitglied des Stadtrats Baunach und in verschiedenen Ausschüssen für die Belange ihrer Mitbürgerinnen und Mitbürger eingesetzt. Mit der Verleihung der Bundesverdienstmedaille werden außerdem ihr Engagement in der Kirchengemeinde, der Frauenunion und ihr Einsatz seit 1984 als ehrenamtliche Schöffin beim Landgericht Bamberg gewürdigt.

Huml unterstrich: "Auch die langjährige Unterstützung Ihrer kranken Tochter verdient höchste Anerkennung. Die Auszeichnung heute soll Ansporn für andere sein, unsere Gesellschaft durch eine ehrenamtliche Tätigkeit zu bereichern und mitzugestalten."

Die Laudatio und Fotos sind am Freitag, 31. November, ab 16:00 Uhr im Internet abrufbar unter

<https://www.stmgp.bayern.de/ministerium/auszeichnungen/bvk/index.htm>